
Jean-Franco Capirchio
Âgé de 47 ans, marié et père de 4 enfants, Jean-Franco CAPIRCHIO 

travaille depuis 27 ans sur le Marché International de Rungis 

et habite CHEVILLY-LARUE depuis 21 ans.

Conseiller Municipal, Président du groupe d’opposition, il a acquis 

une solide connaissance des préoccupations des habitants du canton.

Élu au Centre Communal d’Action Sociale, administrateur 

et vice-président de la Maison pour Tous, il a ainsi une excellente 

connaissance des préoccupations quotidiennes des habitants 

et du monde associatif.

Spécialiste en matière de sécurité, il a une complète maîtrise des dossiers

qui concernent ses sujets.

Diplômé en protection de l’environnement, il a une bonne connaissance

dans ce domaine.

SUPPLÉANTE

Monique Rougé

Mariée et mère de quatre enfants,
Monique ROUGÉ est fonctionnaire 

du Ministère de l’Intérieur

Actuellement fonctionnaire territoriale,

elle a une excellente connaissance des

problèmes qui touchent à notre canton

ainsi que ceux qui relèvent de la gestion

communale.

Elle réside depuis 22 ans à RUNGIS.

ÉLECTIONS CANTONALES DES 20 & 27 MARS 2011

Jean-Franco Capirchio
CHEV I L LY- LARUE  –  RUNG IS

SOUTENU PAR LA MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

D
ans quelques semaines, les 20 et 21 mars prochains, auront

lieu les élections cantonales.

Cette élection est importante : elle concerne notre canton composé

des villes de Chevilly-Larue et Rungis.

Elle a des conséquences directes sur notre vie quotidienne.

En effet, avec l’accroissement des prérogatives des assemblées

départementales, le Conseil Général joue un rôle essentiel à tous 

les âges de la vie : dans des domaines aussi importants que 

le social, l’enseignement secondaire, la prévention sanitaire, 

l’éducation, le logement, les transports, la voirie, la culture, 

le développement local, et l’action économique. Et la sécurité.

ENSEMBLE

Pour me contacter
06 60 34 73 70

jf.capirchio@aliceadsl.fr
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Pour soutenir la candidature de Jean-Franco CAPIRCHIO, vous pouvez envoyer vos dons à son Association de Financement de la Campagne Electorale, déclarée 
à la Sous-Préfecture de l’Haÿ-Les-Roses le 13 janvier 2011, seule habilitée à recueillir des fonds, conformément à l’article L.52.8 et L.52.9

✄
NOM : ..................................................................................................................................... PRÉNOM : ......................................................................
ADRESSE : ..........................................................................................................................................................................................................................
ADRESSE E-MAIL ............................................................................................................... TÉLÉPHONE : ..................................................................

J’apporte une participation financière à la campagne électorale de Jean-Franco CAPIRCHIO pour l’élection
cantonale de Chevilly-Larue/Rungis, par chèque d’un montant de …………….  à l’ordre de : AFCEJFC

(la somme maximum autorisée par la loi est de 4 600 € par donateur)
Adresse : AFCEJFC – BP 50 – 94321 THIAIS CEDEX

Un reçu réglementaire sera délivré en retour. Il vous ouvre droit à réduction d’impôt au titre des revenus de l’année de versement (art. 200 du code général des Impôts)

Je souhaite faire partager mes convictions pour l’avenir de notre Canton 
et mettre à la disposition des habitants ma compétence, ma capacité 
d’écoute, d’action et de dialogue.
C’est la raison pour laquelle je suis candidat aux prochaines élections 
cantonales pour défendre les intérêts de nos communes.

Tous ensemble, relevons ce défi.

Jean-Franco CAPIRCHIO
Conseiller municipal et Président du groupe des élus UMP à Chevilly-Larue

NOTRE DÉPARTEMENT
Notre département, géré depuis 1976

par une majorité de gauche, reste un

des derniers à avoir un président

communiste. Malgré des atouts

incontestables qui auraient permis de

créer un pôle économique aussi

important que celui de la Défense,

force est de constater que l’absence de

vision d’avenir, le manque de stratégie

sur le long terme et une politique 

d’urbanisme et de logement dépassée

n’ont pas permis le développement du

département, pire, l’ont appauvri et

créé une insécurité qui n’est pas prise

en compte par la majorité actuelle.

Après ce constat, j’ai décidé de me 

présenter dans notre canton, avec 

l’investiture de l’UMP et le soutien de

Richard DELL’AGNOLA, député du 

Val-de-Marne. Je souhaite apporter

une voix nouvelle, avec des projets et

un programme ambitieux pour le

département et notre canton.

Monique ROUGÉ, candidate en 2004,

sera ma suppléante et m’accompagnera

pour défendre un programme résolu-

ment tourné vers l’avenir et qui réponde

aux préoccupations des habitants.

Depuis un an, le Conseil Général est

rentré dans un mouvement de désen-

gagement financier massif dans cer-

tains secteurs sensibles, comme les

crèches, la jeunesse et le sport. Malgré

certains discours qui se veulent osten-

siblement sociaux, le département

prévoit officiellement l’extinction pro-

gressive des dispositifs d’aides des

crèches municipales et des crèches

familiales municipales.

Quand on connait les difficultés ren-

contrées par les familles pour trouver

des modes de garde, cette décision 

est profondément injuste et purement

dogmatique. 

Ainsi, les impôts du département aug-

mentent régulièrement sans que ses

missions soient mieux remplies.

NOTRE CANTON
À CHEVILLY LARUE

Assurer l’équilibre et le lien social en

tournant le dos aux réflexes de la 

langue de bois utilisée par le Maire,

Conseiller général.

C’est souvent systématique : ainsi, le

périmètre du Marché d’Intérêt Natio-

nal (MIN) de Rungis a, en réalité, été

maintenu grâce à un amendement du

Député.

Ne plus mettre en cause régulièrement

l’État par des campagnes politiques

avec l’argent des contribuables.

Refuser les arguments qui excusent

toujours ceux qui sont à l’origine des

problèmes d’insécurité.

À RUNGIS

Soutenir les Rungissois qui enten-

dent préserver leur environnement et

le caractère particulier de leur ville

face aux volontés de densification

d’espaces rendus constructibles par

le Schéma Directeur de la Région 

Île-de-France, voulu et voté par les

socialistes.

Des réponses sont possibles à condi-

tion, pour l’autorité municipale, de

sortir de la passivité actuelle.

J’ai la conviction qu’un développe-

ment économique maîtrisé respec-

tueux de l’environnement peut-être

mis en œuvre.

Je suis persuadé que l’insertion, la

mixité sociale, l’écoute, l’aide aux

familles en difficultés dans leur rôle

d’éducation et la mise en place de

sanctions appropriées dans certains

cas sont des réponses à mettre en

place pour venir en aide à notre 

jeunesse.

Selon Le Parisien Val-de-Marne du 
2 février 2011, le conseiller général
sortant, candidat à sa réélection, est
souvent absent des réunions du
Conseil général. 
Il se retrouve classé au 44e rang sur 
49 conseillers.
Alors pourquoi continuer ?

Richard Dell’Agnola, député du Val-de-Marne, maire 
de Thiais, Monique Rougé et Jean-François Capirchio.


